



del desconocimiento al reconocimiento; se ha pasado de ser una tierra de oportunidades a una tierra de realidades”.

Todos los proyectos son el fruto de las sugerencias y peticiones de los integrantes de las mesas sectoriales del plan estratégico, más de 80 iniciativas, que hacen afirmar al Consistorio que esta jornada es un compromiso de futuro que el Ayuntamiento adquiere con la sociedad ciudadrealeña. Además también se han de tener en cuenta demandas a otras administraciones que no son competencias municipales como nuevas autovías, el palacio de congresos y transvases de agua, son algunos de los ejemplos.

La jornada, que arrancó con la intervención del alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, dio paso a una sucesión de intervenciones por parte de los concejales responsables de los proyectos del Nuevo Plan de Ordenación Municipal.

Vicente Gallego Asensio, concejal de Urbanismo y Mantenimiento, fue el primero en intervenir. Habló del Nuevo Plan de Ordenación Municipal. Después fue el turno de Francisco Javier Morales Hervás, concejal de Promoción Económica y Medio Ambiente, que presentó el “Plan Estratégico de Ciudad Real”, a continuación, Rafael Romero Cárdenas, concejal de Cultura y Turismo expuso el proyecto del Nuevo Teatro Auditorio para nuestra ciudad. César Manrique Romo, concejal de Deportes, hizo lo propio con el proyecto de instalaciones deportivas y habló de la nueva Ciudad Deportiva.

El Proyecto de Movilidad y Seguridad Ciudadana fue presentado por Francisco Cañizares Jiménez, concejal de Seguridad Ciudadana, Protección Civil y Transportes. Morales repitió discurso al ofrecer a los asistentes el Proyecto Municipal de Sostenibilidad Medioambiental

Tras el descanso para el almuerzo, Carmen Sancho Fuentes, concejal de Bienestar Social, Mayor y Universidad, expuso el Proyecto Municipal de Asuntos Sociales. Tras ella, intervino, una vez más, Morales para presentar el proyecto de Desarrollo Turístico y Promoción Económica; luego fue el turno del concejal de Infancia, Juventud y Cooperación Internacional, David Plaza Martín. La jornada terminó con la presentación del proyecto de modernización de la Administración Pública Local, a cargo del concejal de Hacienda, Miguel Ángel Rodríguez. •

«En el turno de la tarde los planes que se presentaron fueron el proyecto municipal de Asuntos Sociales, el nuevo centro de Juventud Espacio Joven, desarrollo turístico y promoción económica»

